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了解短道队的人都应该知道，王春露这几
年的工作做的还是勤勤恳恳、扎实有效的。如
果不是发生丽江这样一个偶然打架事件的话，
可能也不会有青岛的严重冲突，可能也不会产
生这样的一个疑问。

可以想象如果有一天王春露回归短道队，
这些主力队员的情绪反弹怎么办？毕竟打比赛
靠的是这些队员，索契冬奥会主要靠的也是这
些队员，现在距离索契冬奥会其实已经不远了，
两年半的时间转眼就到。如果后面再发生任何
冲突或者双方对立影响了比赛的话，谁来负这
个责任？如果到时候因为这样的原因兵败索
契，怕是在马年的春节期间国人的口水会淹没
冬运中心的五层小楼。

除了队员之外，现在主教练李琰的态度也
至关重要，如果现在不用李琰的话谁敢接这个
烂摊子？王春露能否回来当领队？最终的拍板
权当然是在中心领导手里，而表决权现在看起
来好像应该是在主力队员和主教练的手里。

王濛何时能重返赛场？ 松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口松口篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇篇

冬训中心称王濛可进行训练
国家体育总局冬季运动管理中心副主

任兰立接受了媒体的采访，他表示：“我们文
件中没写开除，只是表明她被调整到地方
队，取消其国际、国内比赛资格，而且没有
时间限制。王濛这次违反的是体育道德，
而不是其他原因，因此就没有禁赛多久的
明文规定，这属于技术范畴，如果禁赛多
少场或多久，那么禁赛一完，运动员就会
自动解禁。取消比赛资格可大可小，也许
是临时，也许是终身，这要看王濛自己的
表现。因为按照程序，取消资格，意味着可
以恢复资格。不过，没有说停止王濛训练，
她还可以进行训练。”

随后兰立又谈起了王濛要揭黑一事：
“她非要说出所谓幕后，她可以向中心举报，
或者向社会有关部门举报，但要有绝对的证
据，我要强调一点，她自己无论反映或举报
什么内容，不会影响这次的处罚决定，都属
于另案。”

闪评：言外之意即是，看王濛表现，听话
的话，还有希望回归。 据《东莞时报》

周洋说，希望领导给王周洋说，希望领导给王濛濛机会机会
中心称，王中心称，王濛濛不是开除可训练不是开除可训练
名记曝，王名记曝，王濛濛1212月或返赛场月或返赛场

这事要画上休止符了！这事要画上休止符了！
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答案是：会，但最早应该是在索契之后。
李琰是个职业教练（但不像某些人说的是

外教，因为她至今保留着中国国籍），与体制内
的教练不同，她与冬运中心的关系是很简单的
契约关系。连续两次打架事件对李琰的训练和
心情影响极大。

李琰这样描述自己的不同感受：“当阿波罗获
得冬奥会冠军，升美国国旗奏美国国歌的时候，我
只是很激动地听着。而在温哥华冬奥会上，看着
王濛她们登上领奖台，当五星红旗伴随国歌升起
的时候，我是一起唱着国歌的。那种激动真的是
不一样。”作为职业教练，李琰要靠薪水养家糊
口，但是选择继续执教中国队，钱不是唯一原因。
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王春露能否回来继续当领队？

等
着
，

我
会
回
来
！

王濛重返赛场最晚应该是在今年12月初。
创造了温哥华冬奥会的辉煌之后，王濛选

择了继续驰骋冰场，她的目标是在索契冬奥会
上续写辉煌，去美国读书期间她也经常去冰场
滑冰，而且带去了很多重要比赛的录像，经常研
究对手。上赛季的世界杯和世锦赛的比赛王濛
也都在关注，并关注着对手的最新状态，王濛对
冰场的热爱可以说是无法阻挡，对索契冬奥会
的渴望同样无法阻挡。

除了索契冬奥会，还有另外一个比赛对王濛
来说是非常重要的，特别是对黑龙江体育局来说，
有一个比赛的分量不亚于冬奥会——那就是全运
会！上届全运会，王濛获得3个项目的金牌。尽
管目前的王濛不是巅峰状态，但是拿一枚500米
的金牌应该不成问题，另外还有接力。不用王濛
自己去找中心要求比赛，黑龙江体育局会出面做
工作。王濛只管养好手上的伤，不惹麻烦，好好训
练，做到中心领导所说的表现良好就是了。

新赛季的世界杯比赛在冬运会之前一共有
4站，最后一站是在中国的上海，时间是12月的
9 日。如果王濛在 12 月还不能解除禁赛，那么
她将不能为黑龙江夺取全运会金牌，这当然是
黑龙江省体育局和黑龙江人民所不能接受的。

中国足协都已经为中国男足
选回了“世界名帅”卡马乔了，但
中国短道速滑队“内部冲突”却
还在继续，不过从现在事态的发
展来看，这事似乎也要画上休止
符了。

继曝出王濛接受多方的“洗
脑”，可能不开新闻发布会曝出中
国短道速滑队的猛料之后，王濛
打架事件的另一主角、冬奥会冠
军周洋也终于出来说话了，周洋
表示希望“领导给王濛机会”；国
家体育总局冬季运动管理中心副
主任兰立则表示，王濛不是被开
除，仍然可以训练；央视记者爆
料，王濛已与教练李琰和好，12月
可能就会重返赛场。

所有一切都显示，王濛这“揭
黑”是揭不下去了，闹剧估计要画
上休止符了。
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周洋再请领导给王濛机会

冬运中心4日晚对青岛打架事件作出处罚决定后，周洋当即宣布退出国家队。最近几天
关于周洋的报道很多，但她一直没有回应。前晚，周洋终于出来说话了。

此前，有媒体报道说，周洋在青岛患上了严重的抑郁症，吃不下饭。对自己的身体状
况，周洋作了简单的介绍，并请关心她的朋友放心，“身体状况还行吧，我也谢谢大家的关
心，我还在恢复当中。”在青岛时，周洋曾连续 6 天不怎么吃东西，去医院打了点滴，回北京
后又去医院进行了治疗，因此，在吃东西方面的情况已经有所改善，“现在好点了，还在治疗
吧，慢慢恢复。”

随后周洋又再次表示，“其实想说的还是跟领导说吧，希望再能给王濛、刘显伟一个机会
吧，因为我们还有梦想，我们还想在索契冬奥会上或者以后的训练中一起奋斗，毕竟我们一起
经历过奥运会，不是说拿完成绩就骄傲了，我们还有梦想，还想去实现。”

闪评：队员求情，做好铺垫。
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